

FEEDBACK OSCE KOMREHENSIF PERIODE NOVEMBER 2023 TA 2022/2023

17711027 - HANINDYA NUR UTAMA

STATION	FEEDBACK
STATION 1 : PSIKIATRI	Anamnesis: pastikan gejala waham merupakan gejala satu-satunya yang mencolok, memastikan waham merupakan hal yang tidak realistik, memastikan waham sangat diyakini oleh pasien dengan mengklarifikasi dan mengkonfrontasi, memastikan pasien betul-betul hidup dalam wahamnya. memastikan tidak ada gejala depresi ataupun manik (gangguan mood), memastikan ada tidaknya keterlibatan penyakit organik, memastikan tidak ada halusinasi, penggunaan alkohol, narkoba, memastikan tidak riwayat dan gejala skizofrenia. pemeriksaan psikiatri: pelajari lagi simtomatologi dan cara pelaporan status psikiatri ya. diagnosis gangguan waham menetap sudah benar, obat sudah benar. edukasi: obat bukan untuk penenang, tetapi untuk menghilangkan wahamnya agar keyakinan pasien dapat kembali realistik.
STATION 10: GASTROINTESTINAL	Auskultasi jantung jangan lupa dilakukan. Pada pemeriksaan fisik abdomen jangan lupa melakukan pemeriksaan lebih dalam pada area yang dikeluhkan pasien (nyeri perut kanan atas). Jangan lupa untuk melakukan pemeriksaan pada organ spesifik seperti hepar dan lien. Diagnosis masih kurang tepat, pelajari kembali perjalanan penyakit yang dialami pasien.
STATION 11: REPRODUKSI	Persiapan sudah lengkap semuanya ? lah belum disiapkan itu mas. Next disiapkan beneran ya mas // Belum mempersiapkan posisi pasien // Belum menyuruh ibunya untuk Buang air kecil terlebih dahulu // Persiapan alat sampai ke mempersiapkan lampu dan mengarahkan pada daerah pemeriksaan // Lampu tidak diarahkan namun sudah menggunakan sarung tangan steril // Plastik AKDR kok dilepaskan semuanya mas ? besok belajar lagi ya terkait cara pengambilan AKDR bagaimana caranya yang telat // Belum memasang Duk Steril // Yang di desinfeksi baru luar nya saja, serviks gak perlu di desinfeksi kah ? // Lampu belum dinyalakan // Belum mengukur pengatur elips pada tabung inserter dan disesuaikan dengan panjang uterus, terus mas tahunya berapa panjang uterusnya ? // Belum sondase uterus // Komunikasi sudah OK // Namun belum bilang kalau harus kontrol keberadaan benang IUD // Belum merendam alat ke Chlorine // belum menjepit Porsio
STATION 12: HEMATOINFEKSI	ax ; RPS oke, apakah tumbuh kembang anaknya sesuai WHO? Dik blm tentu semua org tuanya tahu pola WHO....RPK blm digali, Riw nutrisi ok, riw imunisasi ok, perkembangan ok, riw kebiasaan blm digali mendalam, px fisik sudah cukup urut tapi di bag abdomen belajar lg ya urutannya, blm sesuai mencari tanda yg patognomonis, penunjang interpretasinya blm tepat, tx farmako
STATION 13: INDERA	tidak periksa: TIO, segmen anterior
STATION 2: RESPIRASI	belum melakukan tindakan awal seperti oksigenasi dll, anamnesis belum adekuat terhadap keluhan pasien, interpretasi rontgen efusi pleura kiri, DD kurang tepat, dosis oksigenasi kurang tepat,
STATION 3: MUSKULOSKELETAL	sudahbaik, edukasi kurang komprehensif, oleh karena itu mesti harus paham betul penyakit ini

STATION 4: UROGENITAL	persiapan alat dan bahan kurang lengkap. pasang duk dulu sebelum di anestesi.
STATION 5: SISTEM SARAF	DD kurang 1
STATION 6: ENDOKRIN DAN METABOLIK	Ax: RPK belum ditanyakan, Px fisik, Px penunjang, Dx OK, Tx jenis ok, dosis simvastatin cek lagi,, edukasi Ok
STATION 8: INTEGUMENTUM	Ax :Oke , Px.Fisik :saat periksa tidak pake handscoon saat cek UKK, di meja ada Lup dan senter tapi Lup gak di gunakan saat melihat UKK, padahal untuk melihat UKK sebaiknya tetap menggunakan Lup dan senter, saat melakukan pemeriksaan tolong lakukan dengan lebih baik dan lebih hati-hati, setelah pemeriksaan juga belum cuci tangan , Px.Penunjang : sudah mengusulkan 1 Px dengan intepretasi Benar (Gram) , DX DD : Oke , Tx: Pemilihan jenis dan sediaan udah oke, tapi belajar lagi yaa cara nulis resep , ini pasien anak, sebaiknya tanyakan BB untuk penentuan dosis yang akurat, Komunikasi :Oke , Profesionalisme :Oke
STATION 9: KARDIOVASKULAR	diagnosis salah, belum diberikan oksigen, pemilihan infust set kurang tepat, cara fiksasi kurang tepat,